
Anlage zur Niederschrift der Sitzung SchulAus und JHA am 20.09.21 
Beantwortung von Fragen an die Verwaltung 
 

Zu TOP 5: 
Fragen von Frau Jahnke, GS-Ländchenweg:  
 
Warum wurde die Lüftungsanlage grundsätzlich und auf dem mittleren Schulhof 
aufgebaut? 
Verwaltung: Es bestanden technische Gründe  
 
 
Wie wird der Situation von Undichtigkeiten in den Decken begegnet? 
Verwaltung: Schon seit Jahren gibt es Probleme mit der Flachdachkonstruktion. Eine 
Dachdeckerfirma ist mit der Suche nach der Ursache beauftragt. Grundsätzlich muss 
geprüft werden, ob die Problematik ggf. durch einen anderen Dachaufbau gelöst 
werden kann. 
 
 
Wie ist der Stand der Anträge zu Lüftungsanlagen? 
Verwaltung: Die Fenster in den zwei betroffenen Räumen werden in den Herbstferien 
erneuert. 
 
 
Wie sieht die geplante Sicherung der Parkplätze und der Straßenquerung aus? 
Verwaltung: Das Thema wird vom Fachbereich 5 bearbeitet. Im Anschluss wird von 
dort berichtet. 
 
 

Zu TOP 6: 
Verwaltung: Zu den IT-Geräten und dem Investitionsplan gibt es weitere Anlagen. 
 
 

 
Zu TOP 9: 
Verwaltung: Eine Abfrage zum Thema „Bereitstellung von Hygieneartikeln für die 
Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung Schwelm“ kann aus Mangel an Kapazitäten 
nicht durchgeführt werden. 
Die Rücksprache mit dem Personalrat ergab, dass es sicherlich im Haus Kolleginnen 
gibt, die solche „Automaten“ gut finden. Insgesamt wird es jedoch so eingeschätzt, 
dass die Mitarbeiterinnen bisher gut zurechtgekommen sind und es als nicht nötig 
angesehen wird, Automaten mit Hygieneartikeln aufzustellen.  
 
 
 
 

 


